

CDTRI participe à la grande fête du sport et de l'insertion de Val-de-Marne sous le patronage de comité départemental olympique et sportif (CDOS)

Le CDTri 94 a participé à la grande fête du sport et de l'insertion de Val-de-Marne qui a eu lieu les 22 et 23 d'avril 2024, 94 jours avant les Jeux Olympiques.



Ce lundi 22 avril à 8h30 ont donc eu lieu les « 2 024 minutes d'engagement et d'inclusion » lancées par le CDOS. Pendant près de deux jours, des animations se succéderont un peu partout dans le département.

Une bonne façon de patienter avant le passage de la flamme olympique, qui traversera le Val-de-Marne le 21 juillet.

Parmi les vingtaines de communes participantes, le CDTri 94 a organisé son Triathlon à la Base de Loisirs de Choisy le Roi.

L'objectif était d'enchaîner les 3 épreuves en réalisant chaque fois la même distance, qui représente l'année olympique donc :

- 2024 m de natation
- 2024 m du vélo
- 2024m de la course à pied

Les membres du SUAPS UPEC de l'université de Créteil, encadrés par Virginie le Hénaff, se sont donc lancés successivement sur les 3 épreuves.

Le CDOS représenté par son président Pascal-Pierre Ponson Sacquard. Le CDTri94 et la ligue Ile de France représenté par André Peronnet, le directeur de la Base de Loisirs de Choisy le Roi, Jérôme Escribano et son adjoint, Eric Muller, étaient présents également durant cette événement.

Le départ pour la première épreuve était donné à 18h en présence du président du CDOS tenant le drapeau des Jeux Olympiques entourés par les représentants de Paris 2024 tenant les flammes des Jeux Olympiques.



L'épreuve de natation a eu lieu dans l'eau libre. Vu la fraîcheur de l'eau ce jour-là, l'épreuve était réalisée par équipe de 2 où chacun réalisait la moitié de la distance en natation.



Ensuite, les participants ont réalisé un parcours de 2024m de VTT dans la base de loisir et pour terminer le même parcours a été réalisé en course à pied.

Les participants ont terminé l'épreuve brillamment et étaient accueilli par les applaudissements des organisateurs et supporters. Ils ont été félicités par leur courage. La presse était présente sur place. La transmission a eu lieu le 23/04 dès 6h30 et toutes les heures sur la chaîne BFM Paris Ile de France.

